
Четвёртое февраля

Классная работа
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Различение на письме 
суффиксов 

прилагательных
 –к- и –ск-
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 Различение на письме суффиксов 
-к- и -ск-

-К- 
1. У прилагательных, имеющих 

краткую форму: 
узкий – узок

дерзкий – дерзок
2. У прилагательных, образованных 

от существительных с основой 
на –к, -ч, -ц:

рыбак – рыбацкий
ткач – ткацкий

немец – немецкий

Исключения:    узбекский, 
таджикский, угличский

-СК- 
У остальных прилагательных:

 гигантский
итальянский
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ЗАПОМНИ !

Перед -ск- мягкий знак пишется:
1.Только после Л: генеральский, 

сельский.
2.В прилагательных, образованных от 

названий месяцев на –ль, -нь, 
     -рь, кроме  январский,
                          украинский.



Замените словосочетания «сущ. + сущ.» 
словосочетаниями «прилаг. + сущ.». 
Обозначьте суффиксы в прилагательных.

Коллекция любителя, профессия 
актера, дача соседа, состязание 
рыцарей, занятия на практике, 
лодка рыбака, размах богатыря, 
морозы в январе, матрос на 
службе, удаль молодца, узость 
линейки. 
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К словосочетаниям 
подобрать антонимичные с 

любыми существительными
  

 Далёкий маршрут, высокое здание, 
мягкий характер, широкая 

платформа.



     Упражнение № 376 
            (пожеланию)
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